
Protokollnotiz: 

Der Bedarf für Jugendarbeit in der Oststadt wurde generell und mit einem Minimum an zwei 

Fachkräften (Frau Stadträtin Reichert) bejaht. Frau Reichert regte eine Kooperation mit der  

evang. Kirche an. 

Frau Stadträtin Bayer-Tersch äußerte ebenfalls Zustimmung für einen Jugendtreff, sprach 

sich jedoch für alternative Räumlichkeiten aus. Herr Stadtrat Werner stellte fest, dass, 

Stadtratszustimmung vorausgesetzt, es frühestens im Frühjahr 2004 so weit sein dürfte. 

 


